



التاريخ : 12 نوفمبر 2018

رقم المرجع : FTIC/C/017/2018

دولة الكويت

المحترمین ،،،

السادة / شركة بورصة الكويت – دولة الكويت

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته ،،،

الموضوع : نتائج اجتماع مجلس إدارة الشركة الأولى للتأمين التكافلي

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، والتزاماً بتعليمات هيئة أسواق المال – دولة الكويت الواردة في اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم الأوراق المالية وتعديلاته، والكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

نحيطكم علمًا بأن مجلس إدارة الشركة الأولى للتأمين التكافلي قد اجتمعاليوم الأثنين الموافق 12 نوفمبر 2018 في تمام الساعة 01:00 م. ، وقد ناقش واعتمد المعلومات المالية المرحلية عن الربع الثالث من العام 2018 للفترة المنتهية في 2018/09/30.

وتفضلاً بقبول فائق التقدير والإحترام،،،

رئيس مجلس الإدارة
عبدالله عبدالرزاق العصفور



المرفقات:

- نسخة لهيئة أسواق المال – دولة الكويت.
- نموذج المعلومة الجوهرية.
- نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية عن فترة التسعة أشهر.
- تقرير مراقب الحسابات.





ملحق رقم (11)

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

المعلومة الجوهرية	الشركة المدرجة	التاريخ
نحيطكم علماً بأن مجلس إدارة الشركة الأولى للتأمين التكافلي قد اجتمع اليوم الاثنين الموافق 12 نوفمبر 2018 في تمام الساعة 01:00 م. ، وقد ناقش واعتمد المعلومات المالية المرحلية عن الرابع الثالث من العام 2018 للفترة المنتهية في 2018/09/30.	الشركة الأولى للتأمين التكافلي ش.م.ك.ع	2018/11/12
أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة	لا يوجد.	



Financial Quarter Ended on	30/09/2018	الفترة المرحلية المنتهية في
----------------------------	------------	-----------------------------

Company Name	اسم الشركة
First Takaful Insurance Company KPSC	الشركة الاولى للتأمين التكافلي ش.م.ك.ع.
Board of Directors Meeting Date	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
Monday 12 th November 2018	يوم الاثنين الموافق 12 نوفمبر 2018

التحفيز (%) Change (%)	فترة التسعة أشهر المقارنة 9-Month Comparative Period	فترة التسعة أشهر الحالية Current 9-Month Period	البيان Statement
% (65.23)	2,327,135	809,041	صافي الربح/ الخسارة الخاصة بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
% (65.23)	21.83	7.59	ربحية/ خسارة السهم الأساسية والمخففة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)
% (95.75)	146,094	6,216	الموجودات المتداولة Current Assets
% (22.28)	18,184,669	14,133,415	إجمالي الموجودات Total Assets
% (29.75)	141,287	99,253	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
% (7.20)	5,884,253	5,460,393	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
% (29.49)	12,300,416	8,673,022	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
% (52.07)	2,484,635	1,190,984	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
% (65.23)	2,327,135	809,041	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)
% (65.23)	21.83	7.59	أرباح (خسائر) مرحلة/ رأس المال المدفوع Retained Profit (Loss) / Paid-Up Share Capital



البيان Statement	الربع الثالث المقارن Third Quarter	الربع الثالث الحالي Third Quarter		
	Change (%)	Comparative Period	Current Period	
		30/09/2017	30/09/2018	
% (91.53)	622,529	52,742	صافي الربح/ الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company	
% (91.61)	5.84	0.49	ربحية/ خسارة السهم الأساسي والمخففة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)	
% (47.78)	658,335	343,763	اجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue	
% (91.61)	5.84	0.49	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)	

سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح/الخسارة	Increase/Decrease in Net Profit/(Loss) is due to
يعود سبب الانخفاض في صافي الارباح إلى: - انخفاض في حصة الارباح في نتائج شركات زميلة - انخفاض كبير في قيمة العملة في استثمار في شركات زميلة (ليرة تركية) - تسجيل انخفاض في أرباح استثمارات متاحة للبيع	The drop in the net profit is due to: - Decrease in Share of results Of associates - Remarkable drop in Exchange rate of associates (Turkish Lira) - Drop in profit in Available for sales investment.
بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.).	Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)
--	--
بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.).	Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)
76,750	76,750

الاسم Name	المسمن الوظيفي Title	التوقيع Signature	ختم الشركة Company Seal
عبد الله عبد الرزاق العصفور	رئيس مجلس الإدارة		

• Auditor Report Attached

• مرفق تقرير مراقب الحسابات

تقرير المراجعة حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة

الى السادة أعضاء مجلس الإدارة
الشركة الاولى للتأمين التكافلي - ش.م.ك.ع
الكويت

المقدمة

قمنا بمراجعة بيان المركز المالي المرحلي المكثف المرفق للشركة الاولى للتأمين التكافلي - (شركة مساهمة كويتية عامة) ("الشركة") كما في 30 سبتمبر 2018 والمعلومات المرحلية المكثفة المتعلقة به للأرباح او الخسائر والارباح او الخسائر والابادات الشاملة الاخرى والتغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية لفترة التسعة أشهر المنتهية في ذلك التاريخ. ان الإدارة هي الجهة المسؤولة عن اعداد وعرض هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم 34 "التقارير المالية المرحلية". ان مسؤوليتنا هي أن نعبر عن استنتاجنا حول هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة استناداً إلى مراجعتنا.

نطاق المراجعة

قمنا بمراجعتنا وفقاً للمعيار الدولي 2410 المتعلق بمهام المراجعة "مراجعة المعلومات المالية المرحلية من قبل مدقق الحسابات المستقل للمنشأة". تتضمن مراجعة المعلومات المالية المرحلية توجيه الاستفسارات بشكل رئيسي إلى الأشخاص المسؤولين عن الأمور المالية والمحاسبية، وتطبيق إجراءات المراجعة التحليلية وإجراءات أخرى. ان نطاق المراجعة يقل بشكل جوهري عن التدقيق وفقاً للمعايير الدولية للتدقيق، وبالتالي لا يمكننا من الحصول على تأكيدات حول كافة الأمور الجوهرية والتي يمكن أن يتم تحديدها من خلال التدقيق. وبناء عليه، فإننا لا نبني رأينا يتعلق بالتدقيق.

الاستنتاج

استناداً إلى مراجعتنا، لم يرد إلى علمتنا ما يستوجب الاعتقاد بأن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المرفقة لم يتم إعدادها، من كافة النواحي المالية، وفقاً لأساس الاعداد كما هو مبين في ايضاح 2.

التقرير حول المتطلبات القانونية والتشريعية الأخرى

بالإضافة إلى ذلك واستناداً إلى مراجعتنا، فإن المعلومات المالية المرحلية المكثفة متفقة مع ما هو وارد في الدفاتر المحاسبية للشركة وحسبما وصل إليه علمتنا واعتقادنا لم تقع خلال فترة التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2018 أية مخالفات لاحكام قانون الشركات رقم (1) لسنة 2016 ولائحة التنفيذية ، أو لعقد التأسيس والنظام الأساسي للشركة، والتعديلات اللاحقة لهم على وجه يؤثر مادياً على نشاط الشركة أو على مركزها المالي.

أنور يوسف القطامي
زميل جمعية المحاسبين القانونيين في بريطانيا
(مراقب مرخص رقم 50 فئة A)
جرانت ثورنتون - القطامي والعبيان وشركاه

Report on review of interim condensed financial information

To the board of directors of
First Takaful Insurance Company – KPSC
Kuwait

Introduction

We have reviewed the accompanying interim condensed statement of financial position of First Takaful Insurance Company (Kuwaiti Public Shareholding Company) (the “Company”), as of 30 September 2018 and the related interim condensed statements of profit or loss, profit or loss and other comprehensive income, changes in equity and cash flows for the nine-month period then ended. Management is responsible for the preparation and presentation of this interim condensed financial information in accordance with International Accounting Standard 34, “Interim Financial Reporting”. Our responsibility is to express a conclusion on this interim condensed financial information based on our review.

Scope of Review

We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, “Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity.” A review of interim financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

Conclusion

Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim condensed financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with the basis of preparation set out in Note 2.

Report on review of other legal and regulatory requirements

Based on our review, the interim condensed financial information is in agreement with the books of the Company. We further report that, to the best of our knowledge and belief, no violations of the Companies Law No. 1 of 2016 and its Executive Regulations, or of the Memorandum of Incorporation and Articles of Association of the Company, as amended, have occurred during the nine-month period ended 30 September 2018 that might have had a material effect on the business or financial position of the Company.

Anwar Y. Al-Qatami, F.C.C.A.
(Licence No. 50-A)
of Grant Thornton – Al-Qatami, Al-Aiban & Partners

Kuwait
XXXXXXXXXX